



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

7 Enero 2024

BAUTISMO DEL SEÑOR



Este Domingo celebramos el Bautismo del Señor. Hemos venido contemplando, estos días atrás, los misterios de la encarnación, del nacimiento y de la manifestación de Dios en su Hijo Jesús, visto desde su infancia. Los Evangelios

prescinden de la vida privada de Jesús durante su infancia y adolescencia hasta el momento de su bautismo en el Jordán. Esos años no tienen mayor interés para la misión que Jesús ha recibido. Seguro que Jesús crecería en Nazaret como un niño más. En definitiva, Jesús tuvo una vida normal, en una familia normal, en un pueblo normal. Todo, hasta que decide acercarse al Jordán y ser bautizado por Juan. Va a dejar su vida en Nazaret y va a comenzar su misión. La fuerza del Espíritu será la que guiará a Jesús en esta tarea, la fuerza de su Espíritu será la que nos guiará a nosotros en la tarea evangelizadora de nuestra comunidad.

CATEQUESIS PRE BAPTISMAL

El Directorio Diocesano para la Iniciación cristiana, de nuestra diócesis de Zaragoza dice sobre la celebración de Bautismo: *“La celebración del Bautismo de niños se realizará tras una preparación adecuada de padres y padrinos. Esta preparación la ofrecerá la parroquia donde reside la familia o donde viven su fe. Nos parece una buena preparación la que conste de tres encuentros... La celebración del Bautismo se realizará en la parroquia que pertenece o en la que vive su fe la familia del niño”*.

El segundo cursillo de Catequesis Pre Bautismal, para padres y padrinos que desean bautizar a sus hijos va a ser **los martes: 9, 16 y 23 de enero**, a las 8 de la tarde en el Centro Parroquial de Ejea (Dr. Fleming, 14)

ORACIÓN ECUMÉNICA



Este jueves 11 de enero, a las 8 de la tarde en la Iglesia del Monasterio de San Jorge de Tauste, vamos a tener la Oración Ecuménica (Oración por la Unidad de los Cristianos), en la que, nuestras

parroquias de la Unidad Pastoral de Gallur y Ejea, nos unimos en oración con nuestros hermanos de otras familias cristianas, para pedir al Señor la

unidad de los que profesamos una misma fe. Este año, el lema es: “Amarás al Señor tu Dios... y a tu prójimo como a ti mismo” (Lc. 10, 27). Son los cristianos de Burkina Faso los que han preparado esta celebración. Todas las comunidades cristianas de nuestras Unidades pastorales, nos unimos en este momento de oración de todos los que creemos en Cristo como nuestro Salvador y pedimos al Padre el don de la unidad. Estamos todos invitados a esta celebración.

VOTO A LA INMACULADA



El próximo domingo, 14 de enero, celebramos en Ejea el Voto a la Inmaculada. El pueblo cristiano siempre ha visto, en los momentos de especial dificultad,

la intervención de Dios a través de la mediación de María o los santos. En los años 1771-73, hay una gran epidemia en la Villa de Ejea, que alarmó a los vecinos por la gran cantidad de muertes, sobre todo entre los niños. Al encomendarse a la Inmaculada Concepción de María, sacando su imagen en procesión, la epidemia fue remitiendo, viendo en ello la intervención de María que ayudaba en esta curación. Fue el 14 de Enero de 1773 cuando se sacó la imagen de la Purísima por las calles. Al remitir la enfermedad, se reunió el Concejo General de la Villa el 14 de Marzo y se tomó la decisión de hacer el Voto a la Inmaculada, en acción de gracias por sus beneficios. Y Se estableció el 14 de enero como fiesta del Voto a la Inmaculada, con “Misa solemne, Sermón y Procesión General”.

En 1806, por la imposibilidad de poder realizar la procesión, por el mal estado de las calles en invierno, se pasó al primer domingo de Mayo, con mejor tiempo. En el año 2009, como las calles ya no estaban como en 1773, se volvió a recuperar la procesión tras la misa de Acción de gracias el 14 de enero.

En esta procesión, inicialmente, tenían un protagonismo especial los niños, ya que ellos habían sido los más afectados en esta epidemia. Desde la Catequesis parroquial, proponemos recuperar este protagonismo, sobre todo de aquellos que están en la etapa de catequesis, y salir, delante de la imagen de la Inmaculada, en la procesión tras la misa de 12 de este domingo 14 de enero.

